



En Memoria de Jose Schlosser y Eva Schlosser (Q.E.P.D.)

Selección de texto realizada para la "Cadena Fraternal", Página editada con los auspicios de la
Respetable :. Logia :. Simbólica "La Fraternidad n°62" de Tel Aviv, Israel
WWW.CADENAFRATERNAL.COM

Plancha 1188

La Masonería en cinco letras: AEIOU

Juan Manuel Grijalvo

vie, 9
dic,
22:55

Querido Hermano,

Sigue algo que no es una Plancha.

Es más bien un exabrupto...

Lo escribí en unas circunstancias

bastante desagradables, en una Logia

muy castigada por las letras negativas.

Fraternalmente,

Juan Manuel Grijalvo

Venerable Maestro, Queridos Hermanos,

Hoy os presento una Plancha que se entiende mejor si se conoce mi peculiar trayectoria masónica.

Empecé en el REAA, y los avatares de la vida me llevaron a una Logia inglesa de Emulación.

Es un ritual más sobrio que el Escocés.

Al principio fue duro.

El caso es que aprendí a «amar la tónica».

Hoy os presento unas ideas sobre lo que es la Masonería en cinco letras, que son las cinco vocales, ilustradas con varios elementos positivos y negativos que vienen básicamente del ritual de Emulación.

La A positiva es la Aptitud.

En nuestra Augusta Orden sólo deberían ingresar Hombres justos, rectos y libres, de edad madura, juicio sólido y moral estricta.

La razón es que La Masonería «posee grandes privilegios de valor incalculable, y para asegurar que estos privilegios se otorgan a hombres dignos, y confiamos en que se den a hombres dignos solamente, requerimos votos de fidelidad».

En el REAA, esto se refuerza con el paso por el Gabinete de Reflexión.

La A negativa es la Ambición.

El Despojo de los Metales nos recuerda que no hemos venido aquí para medrar en el mundo profano.

La E positiva es la Educación.

Todo eso se tiene *antes* de ingresar.

El escoplo nos enseña las ventajas de la educación, por cuyo medio nos hacemos miembros dignos de una sociedad regularmente organizada.

La educación también se tiene *antes* de ingresar.

Aquí mejoramos una Actitud que ya era correcta.

Aprendemos la importancia de la colocación física del cuerpo:

Por tanto, se espera de vos que estéis perfectamente erguido, con vuestros pies formados en una Escuadra, vuestro cuerpo siendo así considerado un emblema de vuestra mente, y vuestros pies de la rectitud de vuestras acciones.

Alguien que se instala en su silla como si fuera a dormir una siesta no tiene la Actitud deseable.

La Masonería es una escuela, no es un parvulario.

La E negativa es la Estupidez.

Resumiendo mucho, es la actitud vital del que se comporta de modo nocivo para los demás y para él mismo.

La I positiva es la Instrucción.

La Masonería sólo da Instrucción.

« Como el Sol se levanta por el Este para abrir y dar vida al día, así mismo el Venerable Maestro está situado en el Este para abrir la Logia, y emplear e instruir a los Hermanos en Francmasonería.

El Maestro nos da formación e información.

¿Qué es la Francmasonería?

La masonería es un sistema peculiar de moralidad, velado en alegorías, e ilustrado mediante símbolos.

Nada más... y nada menos.

Es una escuela superior que instruye a unos hombres educados que tienen la actitud correcta.

Los que están «En Posesión De La Verdad» no deben estar en la Masonería.

Aquí no caben los soberbios, y mucho menos los fanáticos.

La I negativa es la Ignorancia.

La incultura es una situación humana que se puede superar, como tantas otras.

Uno de los grandes problemas del mundo de hoy es que hay quien presenta la ignorancia como el «estado natural» de las personas.

Por lo mismo, hay que respetar a los ignorantes.

La O positiva es el Orden.

La instrucción masónica es gradual, y los grados se marcan ritualmente con los cambios en la indumentaria.

El Orden no es «la» Orden. Es la estructura que subyace a los Grados.

Como en todos los casos los Grados en la Francmasonería deben mantenerse separados y distintos, ahora se os exigirá otra Obligación, en muchos aspectos similar a la primera. ¿Estáis dispuesto a tomarla?

Tal es la naturaleza de nuestra constitución, que algunos deben necesariamente gobernar y enseñar, por lo que otros deben, por supuesto, aprender a someterse y obedecer. La humildad en ambos es un deber esencial. Los oficiales que son designados para gobernar su Logia están suficientemente familiarizados con las reglas de la decencia y las leyes de la institución, para evitar excederse en los poderes que se les han onfiado; y ustedes son demasiado generosos para envidiar su preferencia. Por lo tanto, confío en que sólo tendrán un objetivo, que se complazcan mutuamente, y que se unan en el gran designio de ser felices y comunicar la felicidad.

Siguiendo este Orden, aprendemos a enseñar.

Pero la Actitud correcta, por más años que nos pasen por encima, siempre será humilde.

Lo que sabemos siempre será mucho menos que lo que ignoramos.

El Orden de la Logia viene de Oriente.

La Logia es un espacio de energías sutiles ordenadas.

Por eso se abre la Logia en el REAA con estas palabras:

El Venerable Maestro – Que la Sabiduría presida la construcción de nuestro Templo.

El Primer Vigilante – Que la Fuerza lo sostenga.

El Segundo Vigilante – Que la Belleza lo adorne.

La O negativa es la Obediencia.

Dicen que la Obediencia es un mal necesario. Sin entrar a debatir si eso es así o no, el sustantivo es «mal».

El Orden no es «la» Orden.

Los que confunden la obediencia ciega con el orden pueden triunfar una vez, y tal vez dos, pero sus éxitos serán victorias tácticas enmarcadas en desastres estratégicos.

Y ya estamos en la última vocal.

La U positiva es la Unión.

Cerramos los Trabajos hablando de Salud, Fuerza y Unión.

Unión no es unidad porque no es unicidad.

Es un proceso, es un trabajo para toda la vida, es construir la Armonía entre los Hermanos.

La Unión es Igualdad.

El Nivel ha de servir para nivelar siempre hacia arriba, nunca hacia abajo.

La Masonería nos dice que el Universo tiene un Gran Arquitecto, pero no le da un nombre, ni acepta un solo libro como «revelado».

Estamos en las antípodas del «pensamiento único».

La U negativa es la Uniformidad.

Si somos iguales es porque tenemos los mismos derechos.

La Unión no es uniformidad, y la base de la Tolerancia es el respeto a los que son diferentes.

Recapitulando, hemos de buscar la Aptitud, la Educación, la Instrucción, el Orden y la Unión.

Hemos de rechazar la Ambición, la Estupidez, la Ignorancia, la Obediencia y la Uniformidad.

He dicho, Venerable Maestro, Queridos Hermanos.

